

**En el Año Nuevo quemad vuestros viejos sanskares en el fuego del yoga y volveos *número uno* en renunciación, tapasya y servicio, como el Padre Brahma.**

Hoy BapDada os está dando tres tipos de felicitaciones a todos vosotros en todas partes, ya sea que estéis sentados personalmente delante de Baba o que estéis cerca de Su corazón mientras estáis sentados lejos. En primer lugar, están las felicitaciones por la nueva vida, en segundo lugar, las felicitaciones por la nueva era y en tercer lugar, las felicitaciones por este día de Año Nuevo. Todos vosotros también habéis venido aquí a dar felicitaciones y a recibir felicitaciones por el Año Nuevo. De hecho, solo vosotras almas Brahmin recibís y dais los saludos de felicidad con un corazón verdadero. El día de hoy tiene una gran importancia. Es una despedida (vidai) y también son saludos (badhaai). Es la edad de la confluencia de la despedida y los saludos. El día de hoy se llama el Día de la Confluencia. La alabanza de la confluencia es muy grande. Todos sabéis que debido a la alabanza de la edad de la confluencia, la gente celebra la confluencia del año viejo y del Año Nuevo con mucha pompa y esplendor. Debido a la alabanza de la edad de la confluencia existe la alabanza de la confluencia del año viejo y del Año Nuevo. También existe la alabanza de una confluencia donde se encuentran dos ríos. También está la alabanza de una confluencia donde un río se encuentra con el océano. Sin embargo, la mayor alabanza es de esta edad de la confluencia, la edad más auspiciosa, donde vosotras almas Brahmin afortunadas estáis sentadas. Tenéis esta dicha, ¿no es así? Si se os preguntara en qué periodo de tiempo estáis viviendo, ya sea que viváis en la edad de hierro o en la edad de oro, ¿qué responderíais con dicha? En este momento estamos viviendo en la edad de la confluencia más auspiciosa. No estáis en la edad de hierro; estáis en la edad de la confluencia. ¿Por qué hay una alabanza especial de esta edad de la confluencia? Se debe a que ahora tiene lugar el encuentro entre Dios y los hijos: ocurre una reunión, ocurre un encuentro que no tiene lugar en ninguna otra edad. Así que, habéis venido a celebrar a este mela, ¿no es verdad? Todos habéis venido de muchos lugares diferentes a celebrar este mela. ¿Alguna vez pensasteis en esto, incluso en vuestros sueños, que vosotras almas tendríais tal fortuna grabada en el *drama*? Estaba grabado y está grabado que las almas se encuentren con el Alma Suprema. El Padre también está complacido de ver la fortuna de cada hijo. ¡Wah! ¡Hijos afortunados, wah! Al ver vuestra fortuna, *automáticamente* cantáis la canción de “¡wah, wah!” desde vuestro corazón, ¿no es cierto? ¡Wah mai (yo mismo), wah! ¡Wah, mi fortuna! ¡Wah! ¡Wah, mi Baba! ¡Wah! ¡Wah, mi familia Brahmin! ¡Wah!

Así pues, ¿en este tiempo de la confluencia habéis pensado vosotros mismos de qué cosas tenéis que despediros? ¿Todos habéis pensado en ello? Tenéis que despediros de ellas para siempre, porque al despediros de ellas para siempre, podréis celebrar con felicidad para siempre. Dad tales saludos que, al ver vuestra cara, cualquier alma que vaya frente a vosotros también reciba esos saludos y se ponga feliz. ¿Cómo se ve alguien que siempre da y recibe saludos del corazón? Como un ángel de la edad de la confluencia. Este es el esfuerzo de todos, ¿no es así? Convertiros en un ángel de ser un Brahmin, y en una deidad de ser un ángel. Le habéis dado al Padre todos los tipos de pensamientos y cargas de vuestra familia y de vuestras acciones que tenéis, ¿no es verdad? ¿Le habéis dado la carga o todavía queda una pequeña carga con vosotros? Esto se debe a que, incluso la más mínima carga os impedirá convertiros en un ángel, y puesto que el Padre ha venido a llevarse las cargas de vosotros hijos, ¿es difícil darle vuestras cargas? ¿Es difícil o fácil? Los que piensen que han entregado su carga, ¡levantad la mano! ¿La

habéis dado? Tened cuidado, levantad la mano después de una cuidadosa consideración. ¿Habéis entregado la carga? Achcha. ¿La habéis entregado? ¡Felicitaciones! Si la habéis entregado, entonces ¡muchas felicitaciones! Quienes no la han dado, ¿para qué la habéis guardado? ¿Amáis las cargas? ¿Os gustan las cargas? Mirad, ¿cómo os llama BapDada a todos vosotros hijos? Oh, Mis hijos emperadores libres de preocupaciones. Uno se preocupa por su carga. El Padre ha venido a llevarse la carga, porque el Padre está viendo que vosotros hijos os habéis vuelto muy pesados como resultado de llevar vuestras cargas durante 63 nacimientos. Por lo tanto, ya que el Padre os está diciendo con amor a vosotros hijos que Le entreguéis vuestras cargas, ¿por qué todavía os aferráis a ellas? ¿Os gustan las cargas? La carga más sutil de todas es la de los viejos sanskars. BapDada vio la *gráfica* de cada hijo para este año, porque ahora es el final del año. Todos vosotros también debéis haber *revisado* vuestra propia *gráfica* para el año. ¿Qué vio BapDada? Que para algunos hijos, su atracción por este mundo viejo se ha reducido un poco. Esta atracción por las viejas relaciones también se ha reducido, pero para la *mayoría*, la carga de los viejos sanskars todavía permanece. En una forma u otra, ya sea a través de la mente –no hay pensamientos impuros en la mente- pero todavía es visible el *porcentaje* del sanskar de los pensamientos de desperdicio. También es visible en vuestras palabras. En las relaciones y conexiones también, todavía son visibles uno u otro sanskar.

Así que hoy, junto con las felicitaciones, BapDada os está dando a todos vosotros hijos esta señal: este sanskar que todavía queda os engañará en algún momento, y al final también será un instrumento para engañaros. Por consiguiente, tened hoy la ceremonia de cremación de los sanskars. Cada uno de vosotros conoce sus propios sanskars; queréis renunciar a ellos, estáis hartos de ellos, pero no sois los que hacen esfuerzos intensos en transformarlos para siempre. Hacéis esfuerzos, pero no sois los que hacen esfuerzos intensos. ¿Cuál es el motivo de esto? ¿Por qué sois incapaces de hacer esfuerzos intensos? El motivo es este: así como matáis a Ravan y no solo matáis a Ravan, sino que también lo quemáis, de igual modo, hacéis esfuerzos por matar a los sanskars, incluso se vuelven un poco inconscientes. Sin embargo, debido a que no se queman, se despiertan de tanto en tanto, de estar inconscientes. Para ello, tened esa ceremonia de cremación (sanskars: ceremonia final cuando muere una persona) de vuestros viejos sanskars y prestad *atención* con determinación a quemarlos en el fuego del yoga en el Año Nuevo. Preguntáis qué tenéis que hacer en este Año Nuevo, ¿no es cierto? La cuestión del servicio es un asunto diferente, pero primero es un asunto de vosotros mismos. Tenéis yoga, pues BapDada incluso os ve a vosotros hijos practicando yoga. También hacéis mucho esfuerzo en amrit vela, pero vuestro yoga tapasya no está en la forma de un fuego intenso. Sin duda recordáis a Baba con amor, también tenéis muchas conversaciones de corazón a corazón, también practicáis tomar poder de Baba, pero no habéis hecho vuestro recuerdo tan *poderoso* que si tuvierais el pensamiento de despediros de ellos, realmente podríais despediros. No estáis usando el yoga en la forma de un fuego del yoga. Por lo tanto, haced vuestro yoga *poderoso*. El poder de la concentración es especialmente necesario para quemar sanskars en particular. Cualquier forma en que deseéis estabilizaros, durante el tiempo que deseéis estabilizaros en ella, solo tened un pensamiento concentrado y podréis quemarlos. Esto se llama el fuego del yoga en que terminan todo nombre y rastro. Cuando matáis algo, el cadáver aún permanece. Cuando se quema, todo nombre y rastro de él termina. Así pues, este año haced que vuestro yoga alcance un *estado poderoso*. Cualquier forma en la que deseéis permanecer, cuando vosotros *amos* autoridades todopoderosas le dais una *orden* a ese poder de destruir algo, no es posible que ese poder no obedezca vuestra *orden*. Vosotros sois los amos. Os llamáis a vosotros mismos *amos*, ¿no es así? Si un *amo* da una *orden* y el poder no se presenta, entonces ¿es esa persona un *amo*? BapDada ha visto que incluso ahora todavía hay un rastro de un viejo sanskar u otro y que ese rastro

crea una progenie de vez en cuando, que luego os hace ponerlo en práctica. Después tenéis que luchar. Así pues, de acuerdo con el tiempo, a BapDada no le gusta la actual forma de lucha de los hijos. BapDada desea ver a cada hijo en la forma de un amo. Cuando deis una *orden*, ese poder debería hacerse presente.

Entonces, ¿escuchasteis lo que tenéis que hacer por vosotros mismos este año? Ser poderosos, emperadores libres de preocupaciones, porque este es el objetivo de todos. Cuando preguntáis a todos, ¿qué dicen? Reivindicaremos el reino del mundo; reivindicaremos un derecho al reino. Os llamáis a vosotros mismos Raja Yoguis. ¿Sois praja yoguis (yoguis que se vuelven residentes del reino)? ¿Hay alguien en todo este grupo que sea un praja yogui? ¿Hay alguien que sea un praja yogui y no un Raja Yogui? *Profesores*, ¿es alguien así? ¿Hay alguien en vuestro *centro* que sea un praja yogui? Todos os llamáis Raja Yoguis. Ninguno de vosotros está levantando la mano como un praja yogui. No os gusta eso, ¿verdad? El Padre también tiene esta dicha. BapDada dice con dicha que en la edad de la confluencia cada hijo es un hijo como un rey. Ningún otro padre podría decir con tal dicha que cada hijo suyo es un rey. No obstante, BapDada dice que cada hijo suyo es un rey autosoberano. No levantasteis la mano para ser praja yoguis; entonces sois reyes, ¿no es verdad? Sin embargo, no debéis ser un rey tan débil que, incluso cuando le *ordenéis* a alguien que venga, él no venga. No os volváis un rey débil. ¿Qué son los que están sentados atrás? Aquellos de vosotros que creáis que sois Raja Yoguis, ¡levantad la mano! Algunos incluso están sentados en la galería. (Hoy hay 18000 hermanos y hermanas en el auditorio y la galería). BapDada os está viendo. Los que están sentados en la galería, ¡levantad la mano!

Entonces esto ahora iniciará el *último turno*. Así que BapDada os está dando ahora tres meses. ¿Está bien eso? Baba os dará *deberes*, porque los *deberes* que se os den de vez en cuando se acumularán en el *último examen*. Entonces, durante tres meses cada uno de vosotros debería *revisar* su *gráfica*: cuando yo, un *amo* autoridad todopoderosa, le *ordene* a cualquiera de mis órganos físicos o a cualquiera de los poderes, ¿es obedecida esa *orden* de forma *práctica* o no? ¿Sois capaces de hacer esto? ¿Pueden hacer esto los que están sentados en la primera fila? ¡Levantad la mano! Achcha. Durante tres meses, no dejéis que os ataque ninguno de vuestros viejos sanskars. ¡No seáis descuidados! No permitáis que el descuido *sutil* venga pensando que sucederá al final. Vosotros tenéis conversaciones muy dulces con BapDada. Decís: “Baba, no te preocupes, me convertiré en eso”. ¿Qué hará BapDada? Él escucha esto y sonríe. No obstante, si habláis de esa manera durante estos tres meses, BapDada no os creerá. ¿Estáis de acuerdo con esto? ¡Levantad la mano! Levantad la mano con vuestro corazón, no solo debido a la reunión. “Yo tengo que hacerlo; no importa lo que tenga que tolerar o a lo que tenga que renunciar, no importa. Sin duda tengo que hacer esto”. ¿Pukka? (¿Está firme?). ¿Pukka? *Profesores*, ¿vais a hacer esto?

Achcha. ¿Qué harán estos hijos con las coronas? (Frente a BapDada están sentados niños pequeños que llevan coronas). Habéis llevado muy buenas coronas. Vosotros también tendréis que hacer esto. Achcha. Mirad, incluso los niños están levantando la mano. ¿Qué deberíamos hacer si no lo hacéis? Decidles eso también. En ese caso, BapDada no os permitirá venir durante una *temporada*, porque BapDada está viendo que el tiempo os está esperando. No sois los que esperan al tiempo; sois los que se están preparando y el tiempo os está esperando. La naturaleza, los elementos satopradhan, también os están invocando. Así que, en los tres meses utilizad vuestro *estado* poderoso para transformar cualquier sanskar que todavía quede. Si prestáis *atención* durante tres meses, entonces esa práctica se desarrollará también para el futuro. Una vez que hayáis aprendido el método para la transformación,

será muy útil. No tenéis que esperar al tiempo. ¿Cuándo tendrá lugar la destrucción? ¿Cuándo sucederá la destrucción? Todos os preguntáis esto en vuestras dulces conversaciones. No decís nada externamente, pero habláis de ello internamente: “yo no sé cuándo tendrá lugar la destrucción. ¿Será en dos años o en diez años? ¿Cuántos años faltan todavía?”. ¿Por qué deberíais esperar al tiempo? El tiempo os está esperando a vosotros. Le pedís al Padre que os diga la fecha, que os diga en qué año. “¿Tardará 10 años, 20 años? ¿Cuántos años tardará?”.

BapDada os hace una pregunta a vosotros hijos: ¿todos os habéis vuelto iguales al Padre? ¿Deberíamos abrir las cortinas? ¿O es que si las cortinas se abren alguien se estará peinando, alguien se estará poniendo *crema* en la *cara*? Si estáis *siempre a punto* y vuestros *sanskares* han terminado, a BapDada no le llevaría ningún tiempo abrir las cortinas. ¡Al menos primero estad *siempre a punto*! Habéis complacido al Padre durante un largo tiempo diciendo: “me convertiré en eso, me convertiré en eso”. Ahora no lo hagáis más. Tiene que ocurrir. Tenéis que hacerlo. Todos vosotros levantáis la mano para volveros iguales al Padre. No hay necesidad de levantarla. Mirad al Padre Brahma. *Seguiréis* al Padre Brahma en la forma corporal, ¿no es cierto? El Padre Brahma demostró esto teniendo renunciación, haciendo *tapasya* y servicio de forma *práctica* hasta el *último* momento en la forma corporal. Él cumplió con su *deber* de permitirle al Padre Shiva hablar las versiones elevadas hasta el *último* día. Recordáis la *última* murli, ¿no es así? ¿Recordáis la bendición de las tres palabras? (Sed incorporales, sin vicios y sin ego). Los que la recuerden, ¡levantad la mano! Achcha, todos la recuerdan. ¡Felicitaciones! Él tuvo renunciación hasta el *último* día. No renunció a su vieja habitación. Los hijos se lo pedían al Padre Brahma con mucho amor (que viviera en los nuevos edificios), pero él hacía todo para los hijos y no *usaba* nada él mismo. Siempre se despertaba a las 2:30 o 3:00 AM y hacía *tapasya* para sí mismo. Quemaba sus *sanskares*, porque así fue como se volvió *karmateet*, *avyakt* y un ángel. Lo demostró haciendo de forma *práctica* todo lo que pensaba. Su hablar, pensar y hacer eran todos iguales. *Seguid al padre*. Hasta el *último* momento permaneció ocupado en su tarea. Escribía cartas. ¿Cuántas cartas escribió? No dejó de hacer servicio. *Seguid al padre*. Fue un gran donador continuamente, no solo un gran donador, sino que mostró la forma *práctica* de ser un gran donador constante (*akhand*) hasta el *último* momento. Hasta el *último* momento se sentó en su forma *tapaswi* sin ningún apoyo físico. Ahora vosotros hijos tomáis apoyo para sentaros, pero el Padre Brahma mantuvo una forma *tapaswi* desde el principio hasta el final. No llevaba gafas. Esto es poder sutil. Libre del apoyo. El cuerpo es viejo, y día a día el clima, el aire y el agua se están contaminando, y por eso BapDada no os pregunta por qué tomáis apoyo o por que lleváis gafas. Podéis llevarlas. Sin embargo, definitivamente debéis hacer vuestro estado poderoso. ¿Habéis terminado vuestro servicio del mundo entero? BapDada os hace una pregunta: ¿estáis todos satisfechos de que el servicio para el beneficio del mundo se haya completado? ¿Lo estáis? Los que crean que la tarea para el beneficio del mundo está completa, ¡levantad la mano! ¿Ni uno solo? Entonces, ¿cómo podéis decir que la destrucción debería tener lugar? No habéis concluido vuestro trabajo aún.

A todos los hijos de todas partes que están avanzando constantemente con fervor y entusiasmo, a los hijos que son dignos de recibir muchos millones de veces de ayuda de BapDada debido a su valentía, a los hijos victoriosos que son constantemente joyas victoriosas en este momento, y que han sido victoriosos cada ciclo, que lo son ahora y sin duda son victoriosos cada ciclo, a los hijos que constantemente pertenecen al único Padre y que están libres de ambas atracciones, que no son atraídos por su mundo ni por los viejos *sanskares*, a tales hijos que son constantemente iguales al Padre, amor, recuerdos y *namasté* de BapDada.

**Bendición:** Que seáis victoriosos durante un largo tiempo y seáis hilados en el rosario de la victoria al prestar *atención* constantemente.

Los que son victoriosos durante un largo tiempo se convierten en cuentas del rosario de la victoria. Para ser victoriosos, constantemente mantened al Padre frente a vosotros: “yo tengo que hacer todo lo que el Padre ha hecho”. A cada paso, cualesquiera que sean los pensamientos del Padre son los pensamientos de los hijos, cualesquiera que sean las palabras del Padre son las palabras de los hijos; solo entonces seréis victoriosos. Esta *atención* tiene que prestarse todo el tiempo, pues solo entonces recibiréis la fortuna del reino para siempre, porque así como es vuestro esfuerzo, así es vuestra recompensa. Si hacéis esfuerzos todo el tiempo, entonces recibiréis la fortuna del reino durante todo el tiempo.

**Eslogan:** Estar constantemente presente en el servicio es la prueba verdadera del amor.

**\*\*\* OM SHANTI \*\*\***

**Señal Avyakt:** Practicad estar en el estado de la conciencia de alma, sed introvertidos.

Cuando alguien se pone frente a un espejo, es capaz de verse a sí mismo. De igual manera, cualquier alma que se ponga frente al espejo de vuestro estado de la conciencia de alma, vuestro poder, debería poder verse a sí misma en un segundo. Que haya la atracción de la espiritualidad en cada acción vuestra y en vuestro comportamiento. Las almas que son limpias y puras y que tienen el poder de la conciencia del alma, sin duda atraen a todos.